
*** Deutsche Version *** 

Begutachtungs-Prozess auf ConfTool (https://www.conftool.pro/fluchtforschung2024/)  

1. Die Beitragszuweisung an die Gutachter*innen  

Das Organisationsteam teilt Ihnen die Beiträge zu. Per Mail werden Sie darüber informiert, dass die 

Begutachtungsphase aktiviert wurde. Wenn Sie sich nun in Ihr Benutzerkonto einloggen, sehen Sie auf 

der dargestellten Übersicht mindestens zwei Abschnitte. Alle Optionen, die für den 

Begutachtungsprozess benötigt werden, finden Sie im Abschnitt „Sie wurden als Gutachter nominiert. 

Sie haben momentan folgende Möglichkeiten“. 

2. Der Begutachtungsprozess  

Bevor Sie Zugriff auf die zugeteilten Beiträge haben, müssen Sie die „Vertraulichkeitsvereinbarung für 

Gutachter“ bestätigen. Für den Zugriff auf die zugeteilten Beiträge wählen Sie anschließend 

“Gutachten abgeben und bearbeiten”. Hier haben Sie einen Einblick in die Zusammenfassung 

(Abstracts) der Beiträge und können die Dateien herunterladen. Nachdem Sie die Beiträge 

durchgelesen haben, geben Sie bitte Ihre Gutachten direkt über den Web-Browser in die 

entsprechenden Begutachtungsformulare ein. Wählen Sie dafür „Gutachten eingeben“. Bitte 

speichern Sie Ihr Gutachten rechtzeitig. Sie haben aber die Möglichkeit, Ihr Gutachten bis zur 

Abgabefrist zu überarbeiten. Die Gutachten werden den Autor*innen erst zugänglich gemacht, wenn 

der Begutachtungsprozess beendet ist und über den abschließenden Annahmestatus entschieden 

wurde.  

 

 

*** English Version *** 

Review Process on ConfTool (https://www.conftool.pro/fluchtforschung2024/) 

1. The assignment of contributions to the reviewers   

The organisation team will assign the contributions to you. You will be informed by email that the 

review phase has been activated. When you log in to your user account, you will see at least two 

sections in the overview. All options required for the review process can be found in the section ‘You 

have been nominated as a reviewer. You currently have the following options’.  

2. The review process   

Before you have access to the assigned contributions, you must confirm the ‘Confidentiality 

agreement for reviewers’. To access the assigned contributions, then select ‘Submit and edit review’. 

Here you can view the abstracts of the contributions and download the files. After you have read 

through the contributions, please enter your reviews directly into the corresponding review forms via 

the web browser. To do this, select ‘Enter review’. Please save your report in good time. However, you 

have the option of revising your review before the submission deadline. The reviews will only be made 

available to the authors once the review process has been completed and the final acceptance status 

has been decided.   
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